
Frau Bühse verweist auf ein ihr zugegangenes Schreiben von Herrn Bernd Ludwig vom 
17.02.2009, welches auch der Verwaltung vorliegt.  
 
Das Schreiben soll bei der Erörterung für das neue Einkaufszentrum Innenstadt mit einbezogen 
werden. 
 


